



www.mg.co.id

Inter Raih Hasil Mengecewakan

MILAN (IM) - Inter Milan bermain imbang dengan Juventus 1-1 pada pekan kesembilan Liga Italia 2021-2022 yang berlangsung di Giuseppe Meazza, Senin (25/10) dinihari WIB.

Nerazzurri mampu mengambil inisiatif penyerangan sejak awal. Mereka bahkan mampu mencetak gol lebih dulu melalui Edin Dzeko (17'). Laga hampir saja berakhir kemenangan untuk Inter, namun, gol Paulo Dybala pada menit 89 membubarkan tiga poin untuk tuan rumah.

Punggawa Inter, Stefan De Vrij kecewa dengan hasil laga, padahal sudah sangat dekat dengan kemenangan. "Kami sangat kecewa dengan hasilnya. Kami sangat dekat dengan kemenangan, tetapi kami senang dengan penampilan kami. Kami memainkan permainan kami," kata De Vrij dilansir dari laman resmi Inter Milan.

Ia mengaku, skuad Inter sudah berlatih keras untuk mengantisipasi serangan balik Juventus, akan tetapi semua porak poranda di menit akhir. "Kami telah bekerja sangat keras dalam seminggu untuk membenahi pertahanan khususnya, karena kami akan melawan tim dengan serangan balik. Kami sebenarnya sudah melakukan yang terbaik, namun mengecewakan karena ketika Anda

unggul pada menit ke-80, namun hasilnya berkata lain seperti yang Anda saksikan," jelasnya.

Pemain asal Belanda tersebut juga menyoroti soal penalti yang didapatkan Juventus usai Denzel Dumfries diduga melakukan pelanggaran terhadap Alex Sandro. Ia mengatakan tidak menyangka wasit akan menelaah dugaan pelanggaran tersebut melalui video assistant referee (VAR).

"Saya cukup dekat dengan insiden itu dan saya tidak berpikir ada apa-apa di dalamnya, tetapi wasit pergi ke layar VAR dan memberikannya. Kami sekarang fokus pada Empoli. Itu kunci bagi kami untuk menang," tandasnya. ● vdp



STEFAN DEVRIJ
Pemain Inter Milan

Leicester Rebut Tiga Poin Penting

BRENTFORD (IM) - Leicester City merebut tiga poin penting dalam lawatan ke markas Brentford pada laga Premier League. Si Rubah menang tipis 2-1 atas Si Lebah. Laga yang tersaji di Brentford Community Stadium, Minggu (24/10) malam WIB.

Sepanjang pertandingan, kedua tim bermain menyerang. Brentford mencatatkan 15 tembakan percobaan (5 on target) dan 55 persen penguasaan bola, sementara Leicester membuka 10 attempts (6 on target).

Leicester berhasil membuka skor lebih dulu pada menit ke-14. Youri Tielemans membobol gawang Brentford lewat bola sepakan dari luar kotak penalti. Brentford menyamakan kedudukan pada menit ke-60. Mathias Joergensen menyambut bola umpan Mathias Jensen dengan sundulan yang menaklukkan kiper Leicester, Kasper Schmeichel.

Leicester memastikan kemenangan di menit ke-73. James Maddison mencetak gol tap in di depan gawang, memanfaatkan umpan matang dari Patson Daka. Skor 2-1 untuk tim tamu bertahan hingga pertandingan tuntas.

Tambahan tiga angka membawa Leicester naik ke posisi sembilan klasemen

sementara Liga Inggris dengan 14 poin. Sementara itu, Brentford tertahan di urutan ke-12 dengan 12 poin.

"Laga ini berlangsung sulit, karena tim lawan bermain sangat bagus. Mereka memiliki pertahanan dan serangan yang begitu tangguh. Namun kami sanggup memanfaatkan peluang dengan sebaik mungkin," ujar James Maddison di situs klub.

Ia menambahkan, timnya akan terus melakukan yang terbaik untuk bersaing di Liga Inggris. "Pesaingan di Liga Inggris musim ini sangat seru, maka kami harus fokus dari laga ke laga. Sangat penting untuk selalu tampil solid," tandasnya. ●vit



JAMES MADDISON
Pemain Leicester City



Sukacita pemain Liverpool, usai Mohamed Salah (tengah) mencetak gol ke gawang Manchester United.

Liverpool Bikin MU Tak Berdaya

"Hasil ini gila. Apa yang bisa saya katakan? Apakah saya menyangka hal ini terjadi? Tidak! Ini adalah hari yang sangat baik. Hari besar untuk Liverpool," kata Juergen Klopp.

MANCHESTER (IM) - Liverpool mengamuk di Old Trafford dan membantai tuan rumah Manchester United (MU) dengan skor telak, 5-0, dalam laga yang berlangsung Minggu (24/10) malam WIB. Hasil itu menjadi yang terburuk dirasakan Setan Merah di kandangnya.

Sejak menit-menit awal, Liverpool memberikan tekanan luar biasa. Hasilnya, gawang MU bergetar di menit kelima oleh gol Naby Keita.

MU bukannya bangkit, tetapi kembali kebobolan pada menit ke-13. Diogo Jota yang kini bisa membobol gawang David De Gea.

Belum sampai di situ, gawang MU kembali bobol dua kali dari Liverpool di paru pertama. Mohamed Salah mencetak gol ketiga dan keempat The Reds, dan membawa keunggulan 4-0 saat turun minum.

Di babak kedua, situasi kian sulit buat MU. Liverpool menambah satu gol lagi di menit ke-50 lewat Salah, dan skor menjadi 5-0.

Bagi MU, kekalahan itu tak hanya memalukan, sebab didapat dari sang rival utamanya. Skor telak 0-5 menjadi rekor buruk di Old Trafford. Opta mencatat, MU menelan kekalahan kandang terbesarnya dari Liverpool sepanjang sejarah kiprahnya di Divisi Utama dan Premier League.

Total, MU sendiri sudah kalah 18 kali dari Liverpool di kandangnya. Sementara di liga, MU sudah kalah 59 kali dari Liverpool, di mana MU masih unggul dengan merebut 68 kemenangan.

Kekalahan di Old Trafford juga kian buruk, karena Paul Pogba diusir wasit setelah melanggar keras Keita.

Manajer Liverpool, Juergen Klopp terlihat sangat kegeringan melihat penampilan anak asuhnya. Ia mengaku tidak menyangka Liverpool dengan telak. "Hasil ini gila. Apa yang bisa saya katakan? Apakah saya menyangka hal ini terjadi? Tidak! Ini adalah hari yang sangat baik. Hari besar untuk Liverpool. Para pemain telah menulis bagian yang bagus ke dalam buku sejarah panjang Liverpool," kata Klopp dikutip dari situs Sky Sports.

Klopp memuji konsistensi pressing tinggi yang ditunjukkan Mo Salah dan kolega sejak awal pertandingan. "Apa yang pemain lakukan di sepertiga akhir pertahanan Man United sangat luar biasa. Pressing tinggi membuat pemain cepat merebut bola kembali," ujar Klopp.

Hal yang juga disorot dalam laga itu, sebuah momen di mana Cristiano Ronaldo menendang pemain muda Liverpool Curtis Jones. Klopp berpendapat bahwa Ronaldo seharusnya dihukum lebih berat, tidak hanya dengan kartu kuning. "Saya sudah melihatnya, tentu saja, di dalam per-

andingan dan menurut saya itu terlihat seperti apa (kartu merah)," ucap Klopp.

Dari laga itu Mohamed Salah dinobatkan sebagai man of the match. Memang wajar karena dia juga turut menyumbang satu assist untuk gol pertama yang dibuat Keita. Salah tengah on fire di awal musim ini, setelah melalui musim 2020/2021 yang naik-turun. Ia sudah bikin 15 gol dan lima assist dari 12 laga, termasuk 10 gol di Liga Inggris yang menjadikannya top scorer sementara.

Bahkan dalam 10 pertandingan terakhirnya, Salah selalu bikin gol. Salah juga mencatatkan diri sebagai pemain pertama yang bikin trigol pada laga Premier League di Old Trafford, sekaligus yang kedua sejak Luis Ronaldo Nazario da Lima saat melakukannya bareng Real Madrid pada 2003 di ajang Liga Champions.

"Selama tim menang, saya pun senang dan siap memberikan yang terbaik agar tim menang. Gol pertama saya berikan untuk Naby Keita. Kami tahu apa yang harus dilakukan untuk menjuarai

Premier League, kami sudah melakukannya dua musim lalu. Ini kemenangan besar, tapi tetap cuma tiga poin," ujar Salah di BBC Sport.

Manajer MU, Ole Gunnar Solskjaer mengakui The Reds tampil lebih baik dan lebih kejam. "Saya sedih, kecewa, marah tentu saja. Kami menciptakan peluang tetapi itu membuat kami terlalu membuka permainan," ujarnya kepada BBC.

Ia mengatakan timnya bermain buruk, seraya menyebut gol ketiga Liverpool mematiakan peluang timnya bangkit. "Tidak ada kata lain selain inilah hari kelabu saya selama memimpin tim ini. Kami tidak cukup bagus sebagai tim dan individu. Kami tidak bisa memberikan peluang kepada tim seperti Liverpool, dan sayangnya kami lakukan itu. Gol ketiga mereka membuat situasi kian rumit," ujar Ole.

Kemenangan ini membawa Liverpool ke posisi kedua klasemen dengan 21 poin, selisih satu angka dari Chelsea di puncak Premier League. Sementara MU berada di peringkat ketujuh dengan 14 poin. ●vit

Quartararo Kunci Gelar MotoGP

MISANO (IM) - Rider Yamaha, Fabio Quartararo, mengunci gelar juara dunia MotoGP 2021, walau pada balapan di Misano World Circuit Marco Simoncelli, Misano, San Marino, Minggu (24/10), hanya finis keempat. Dia kini mengumpulkan 267 poin di klasemen MotoGP 2021.

Dengan MotoGP 2021 tinggal menyisakan 2 seri, raih poin Quartararo tak bisa dikeskir lagi. Rider Ducati, Francesco Bagnaia, yang menjadi pesaing terdekatnya, gagal finis di MotoGP Emilia Romagna.

Bagnaia sebenarnya mempunyai kesempatan untuk memperpanjang napas di perburuan gelar juara. Dia, yang ada di posisi terdepan, malah crash saat race ke-16 musim ini tinggal menyisakan 4 lap lagi.

Pebalap 22 pun merayakan keberhasilan menjadi juara dunia lebih cepat. Dia masih tak percaya bisa menjadi juara dunia MotoGP 2021. "Saya masih tidak percaya. Saya bahkan tak bisa berkata-kata, rasanya luar biasa. Saat ini, saya

menjalankan mimpi saya, dan rasanya menyenangkan," kata Quartararo saat diwawancara selepas balapan.

Dengan hasil MotoGP musim ini, Quartararo, menjadi rider Prancis pertama yang menjadi juara dunia. Di musim ini, El Diablo mampu memenangkan lima seri, 2 kali posisi kedua, dan 3 kali finis ketiga. Ia konsisten meraih poin di 16 balapan yang sudah dijalani.

Namun harus diakui, raihannya Quartararo tidak terlepas dari kondisi Marc Marquez yang absen mengikuti be-

berapa seri karena bergulat dengan cedera. Situasi ini memang dimanfaatkan dengan baik oleh Quartararo.

Saat Marquez sudah fit dan kembali ke lintasan, Quartararo kerap kesulitan menyaingi pebalap asal Spanyol itu. Seperti yang terjadi di seri balapan terakhir, San Marino, Marquez-lah yang keluar sebagai pemenang.

Maka, kehebatan Quartararo masih harus diuji di balapan musim depan, taklaka Marquez kembali dengan performa seperti sebelum mengalami cedera. ●vit



FABIO QUARTARARO
Pebalap Yamaha

Madrid Masih Rajanya El Clasico

BARCELONA (IM) - Real Madrid membungkam Barcelona 2-1 dalam laga El Clasico yang berlangsung di Camp Nou, Minggu (24/10) malam WIB. Los Blancos masih begitu tangguh buat Blaugrana.

Gol tim tamu dicetak David Alaba pada menit ke-32. Di masa injury time babak kedua, Lucas Vazquez menambah keunggulan tim tamu. Barcelona cuma bisa membalas lewat Sergio Aguero.

Hasil itu membuat Real Madrid memuncaki klasemen Liga Spanyol sementara dengan 20 poin dari 9 laga. Sedangkan Barcelona, melorot ke peringkat 8 dengan 15 poin. Dengan hasil ini, Real Madrid mengukuhkan dirinya menjadi raja El Clasico. Dilansir dari Marca, Madrid mengulang catatan bagus dalam 56 tahun terakhir. Madrid terus kalahkan Barcelona dalam empat laga El Clasico secara beruntun.

Rinciannya, Real Madrid menang di musim 2019/2020-2 (home), menang 3-1 di musim 2020/2021 (away), menang 2-1 di musim 2020/2021 (home), dan menang 2-1 di musim 2021/2022 (away).

Duel El Clasico kali ini merupakan duel generasi baru

tanpa bintang-bintang seperti Cristiano Ronaldo, Sergio Ramos dan Lionel Messi.

Kedua tim lagi dalam fase transisi dengan mengandalkan para pemain muda. Pun kemenangan Real Madrid atas Barcelona kali ini, terasa manis buat pelatih Carlo Ancelotti yang akhirnya bisa taklukkan Camp Nou.

Untuk pertama kalinya dalam karier kepelatihan Ancelotti yang sudah berlangsung selama 26 tahun dan melalui 1.179 pertandingan kompetitif, dia bisa meraih kemenangan di kandang Barcelona. Sebelumnya pelatih asal Italia itu paling bagus meraih dua hasil imbang dan tiga kekalahan. "Kami bermain praktis dan cerdas. Bertahan dengan sangat bagus. Kami memang sempat salah mengumpam, tapi kami sangat efektif dalam serangan balik. Tim ini begitu berkualitas dan kami harus menikmati permainan mereka," ujar Ancelotti di Football-España. ● vdp



LUCAS VAZQUEZ
Pemain Real Madrid

LARUTAN PENYEGAR cap BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

www.larutanpenyegar.com

GRC board

Ahlinya Papan Semen

Alternatif pengganti Triplek

SUPERPANEL, FiberFLAT, SUPERPLANK

PT. CIPTAPANAN DINAMIKA

GRC Board Lantai 3 JI. S. Permai Kav. 64 Jakarta 11110. Telp: (62-21) 53 666 800 (Hunting) Fax: (62-21) 53 666 700 E-mail: cpl@ciptapanan.com